

BANCADA DEL CAMPO

Primer diputado que desfila en la Parada

El arquitecto y diputado de 33 años (independiente cercano a la DC) por Ñuble, Felipe Caamaño, se convirtió este 19 de septiembre en el primer parlamentario en desfilarse en la Parada Militar. Oriundo de Yungay, fue invitado al desfile por el Club de Huasos Gil Letelier, montando el potro "Normando".

"Desde que comencé mis funcio-

nes como parlamentario, me he dedicado no solo a rescatar, sino a mantener la importancia de las tradiciones chilenas. Eso me llevó a ser uno de los fundadores y actual presidente de la Bancada del Campo y las Tradiciones, que corresponde a la bancada más grande y transversal que se encuentra conformada en el Congreso Nacional", enfatizó.

